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ゴルフ部には現在24名の部員が在籍していま
す。活動期間は 4 ～11月で、練習は毎週月・水曜
に日経ゴルフガーデンさんで行っています。行事
にはOB戦や学内戦などがあり、お世話になって
いる先生方やOB・OGの方々とゴルフをさせて
いただきます。

ゴルフというと敷居が高いイメージがあるかも
しれませんが、大学入学以降にゴルフを始めた部
員ばかりです。どんぐりの背比べかもしれません
が、それでも上達を目指し練習に励んでいます。
部員は兼部している人がほとんどで、ある種独特
な雰囲気の集団であるように思います。しかし部
活動の様子をみていると、和気あいあいとした穏
やかな雰囲気とゴルフにふさわしい真剣さをあわ
せ持っていると思います。行事や催し事の時に団
結力を発揮し、楽しく活動できることが私たちの
良いところだと自負しております。

さて、本年度には新型コロナウイルスの流行に
よる自粛期間が明け、オールデンタルが開催され
ました。ゴルフというスポーツでは、紳士的な態
度が非常に重要であり、また規則に厳格なスポー
ツであるといわれています。その為ゴルフそのも
の以外にも注意を払うべきことが多く、さまざま
な課題を感じました。さらに、オールデンタル特
有の格式からくる緊張感や、他校の存在感により
苦しんだ部分もあります。オールデンタルで優秀
な成績を収めた人たちには、場慣れしている上級
生やジュニア競技経験者が目立ったように思いま
す。環境に適応し力を発揮するためにも、私たち
も実戦的なゴルフの機会を増やしていく所存です。

最後に、新潟大学歯学部ゴルフ部を支えてくだ
さっている皆様方に心より感謝申し上げます。ご
期待に応えられるよう、部員一同ゴルフに邁進し
てまいりますので今後とも何卒よろしくお願いい
たします。

新潟大学歯学部ゴルフ部

歯学科 3 年　大　濱　正　篤
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「ゴルフ場での一枚」筆者は左 「集合写真」筆者 3 列右から 4 番目
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いものです。
また、昨年からはすべての練習を医学部卓球部

と一緒に行い、練習の場自体はにぎやかになりま
した。他学部の学生の友達ができるのはすごく楽
しいですが、やはり歯学部卓球部員が少ないのは
寂しいです。ということで、最後に宣伝を少しだ
け。ただいま歯学部卓球部は、新入部員絶賛大大
大募集中です。初心者から経験者までどんな方で
も大歓迎です！私自身は大学から卓球を始めた初
心者ですし、私以外にも初心者の部員はいます。
友達と温泉卓球をした際にはかっこいいところを
見せられますよ。もし経験者の方であれば豊富に
いる経験者の医学部卓球部員と切磋琢磨して練習
できること間違いなしです。もちろん学年は問い
ません。一緒に楽しく卓球をしましょう！みなさ
んお待ちしています。そして、また歯学部ニュー
スに関わる機会がありましたらぜひ執筆させてい
ただきます（笑）。

筆者写真後列右から 3 番目

歯学部卓球部

歯学科 4 年　清　水　香　奈

私が歯学部ニュースの原稿を執筆させていただ
くのは今回で 3 回目です。思っていたよりも私は
入学当初から歯学部ニュースとご縁があるなと感
じている次第です（笑）。執筆をさせていただき、
とても光栄です。毎度稚拙な文章ではございます
が、今回は部活動紹介について執筆させていただ
きます。

こんにちは！歯学部卓球部です。現在部員○○
人で週○回元気に活動しています！と言いたいと
ころですが、私たち歯学部卓球部は最大の危機に
直面しております。そのため、今回歯学部ニュー
スの執筆依頼を受けた時、「ぜひ執筆をさせてい
ただきたいけれど、危機に直面している歯学部卓
球部で書けることはあるのだろうか」と不安に
思ったのが正直なところです…私自身、国際交流
サークルNEXUSとも兼部しているため、その活
動（留学生との交流など）の様子や、普段の学生
生活のことなら書きたいことがたくさんあるの
に！とも思ってしまいました。というのも、私が
1 年生で歯学部卓球部に入部した当時は 2 年生、
3 年生、 4 年生、 5 年生の各学年にたくさんの先
輩がいらっしゃって非常ににぎやかな部活動だっ
たのですが、今では私たち 4 年生 4 人のみという
非常に寂しい状態になってしまっているのです。
様々なことがコロナを機に大きく変わってしまっ
たようでした。追いコンは思うように開催できて
いない上、デンタルも出場できていません（人数
の関係もありますが）。そのため、なかなかOB
やOGの先生方とも関わる機会がありませんでし
た。今年はぜひ追いコンやOB戦などを開催し、
たくさんのOB、OGの先生方と関わっていきた




